

Altdorf, 18. März 2015 / Bn1

Medienmitteilung Nr. 28 / 2015

Gemeinde: Silenen

Selbstkollision eines Sattelmotorfahrzeugs – niemand verletzt

Am Dienstagnachmittag, 18. März, fuhr ein Lenker eines Sattelmotorfahrzeugs mit belgischen Kontrollschildern in Amsteg auf der Autobahn A2 in Fahrtrichtung Nord. Gemäss Aussagen des Fahrzeuglenkers schwenkte kurz nach dem Plattitunnel ein ihn überholender Personenwagen auf seine Spur und wieder zurück auf die Überholspur. Aufgrund dessen wollte er mit dem Sattelmotorfahrzeug nach rechts ausweichen und kollidierte dann mit dem Aufpralldämpfer bei der Ausfahrt Amsteg. In der Folge fuhr der Fahrzeuglenker auf der Normalspur und dem Pannestreifen weiter und kollidierte dabei mehrmals mit der rechtsseitigen Leitplanke. Schliesslich kam das Sattelmotorfahrzeug auf dem Pannestreifen/Sperrfläche zum Stillstand. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beläuft sich insgesamt auf rund 60'000.00 Franken.